



Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo
Alcaldía

Álvaro Fernández Heredia
Presidente de RENFE

Ciudad Rodrigo, a 06 de agosto de 2025

ASUNTO: RECUPERACIÓN DEL TRENHOTEL LISBOA-CIUDAD RODRIGO-PARÍS

Estimado presidente,

En esta época del año en la que las vacaciones estivales permiten a los hijos del pueblo regresar, aunque solo sea por unos días, a Ciudad Rodrigo y los pueblos de nuestra comarca para disfrutar de la familia y los amigos, no podemos menos que acordarnos de que no hace mucho, hasta que llegó la pandemia, disponíamos de un medio de transporte de larga distancia muy utilizado, los trenes hotel, en especial el Surexpreso (París)-Irún-Ciudad Rodrigo-Lisboa.

Como alcalde de Ciudad Rodrigo y en mi doble condición de diputado provincial de Salamanca por la comarca mirobrigense, son muchas las personas que en estos días se acercan para reivindicar, para que exija a usted, la recuperación del Tren Hotel, entre otras frecuencias también desaparecidas, que facilitaban en extremo los desplazamientos de los muchos mirobrigenses y comarcanos que se vieron obligados a buscar trabajo fuera de su tierra.

Como recordará, no es esta la primera ocasión que desde la Alcaldía de Ciudad Rodrigo solicitamos a usted y al Ministerio competente que se recuperen las conexiones por ferrocarril, en una línea Fuentes de Oñoro-Ciudad Rodrigo-Salamanca totalmente infrautilizada ya que en la actualidad no es posible realizar ningún desplazamiento por tren desde Ciudad Rodrigo ni hasta la ciudad, no hay servicios de viajeros.

Espero que esta petición, reiterada ya en el tiempo, sea tenida en cuenta para bien y beneficio tanto de los muchos usuarios que en tiempos tuvo este servicio como para Ciudad Rodrigo y la comarca, abriendo la posibilidad a la llegada de turistas.

Al mismo tiempo le solicito una reunión para tratar este tema cuando su agenda se lo permita.

Sin más, reciba un cordial saludo

EL ALCALDE PRESIDENTE.

Fdº. Marcos Iglesias Caridad.